

## **ABSTRAK**

### **Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aktiva, Resiko Bisnis, dan Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia.**

**Oleh: Fastri Prisma Grizmaldy**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) pengaruh profitabilitas terhadap struktur modal pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, (2) pengaruh struktur aktiva terhadap struktur modal pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, (3) pengaruh resiko bisnis terhadap struktur modal pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan, (4) pengaruh ukuran perusahaan terhadap struktur modal pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI tahun 2011-2015. Sampel penelitian ini ditentukan dengan *purposive sampling* dengan kriteria perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI, perusahaan yang menyajikan laporan keuangan tahun 2011-2015, perusahaan yang menyajikan laporan keuangan dalam rupiah dan perusahaan yang menghasilkan profit atau laba tidak negatif selama periode penelitian. Perusahaan yang memenuhi kriteria sebanyak 11 perusahaan selama 5 tahun sehingga diperoleh sampel sebanyak 55. Jenis data yang digunakan adalah sekunder dari [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan menggunakan program SPSS.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) profitabilitas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap struktur modal perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI (2) struktur aktiva berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI (3) resiko bisnis tidak berpengaruh secara signifikan terhadap struktur modal perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI (4) ukuran perusahaan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap struktur modal perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI.